

爆弾投げ上げに対してハサストで斗争仲間を 断固支持する!!

去る26日大阪府では釜ヶ崎の鉄筋労働者4人を暴行等の口実で不當に逮捕した。しかし資本家の
先大坂事件の眞のネーライはここにあるのではなく、爆弾をしかけたといつてはナシ上づ
ることにある。

そしてこの爆弾テロナガ弾圧は、今年4月無罪判決が下された後も、釜ヶ崎事件一爆破テロナ
ゲ事件に連絡される毎に、大阪地方では釜ヶ崎
の中央に付して集中してかられてきている。
この事件では、釜ヶ崎の解放を願う2人の仲間
ナガテナガで4月29日午前中の朝焼にわたって、
精神的・肉体的に「ゴケ面」を加えて置殺にば
かれておられたのである。

なぜアリジョアの職どもは釜ヶ崎の労働者に
弾圧をかけておられるのか。それは釜ヶ崎に代
表されている労働者こそ、もともと搾取・抑圧
されておるからである。そしておこしや釜ヶ崎の
労働者こそ職どもに対する憎しみと反抗のいが
こにちつとも覺えておるからであり、世の中の
主ぐがわく労働者階級であることを身体で

金子6.26不當弾圧を糾弾する会

1979
6.4

卷之二

☆大坂の内野屋は、此處に之を以て、
☆此處に之を以て、此處に之を以て、

午後3：00 大阪地裁 802号法廷

* 七月五日勾留理由用示公判

卷之三

ホシ」に「アの伝記の第三章を西園寺井の
千人の仲間を取つかえすための支援をよろしくお頼りください。
長島町に備えて仕事が少なくて苦しいことがあります。が資金か
一

監に國家本邦に至るを以て之を以て之を

ナへの毎回たぐは爆弾犯テシナ上ナ攻撃に付して、ハシガ
ーストライキ・完全黙殺・身にまとめてこる衣服と木ごくア
ヌカニシノ事ニ譲らば必獲の御の御だも、て細大行

あるアーティストである。

知、ここからである。